

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang berjudul Peran Bimbingan Orang Tua dalam Mengatasi Kenakalan Remaja di Desa Jambu Timur Mlonggo Jepara disimpulkan sebagai berikut:

1. Bentuk kenakalan remaja yang dilakukan remaja di Desa Jambu Timur Mlonggo Jepara adalah membolos kerja, pulang larut malam, meminum-minuman beralkohol, perkelahian, judi online, balapan, dan menaiki sepeda motor secara ugul-ugalan.
2. Peran bimbingan orang tua yang dilakukan oleh dua pasang orang tua di Desa Jambu Timur Mlonggo Jepara sangatlah beragam yakni yang pertama, orang tua sebagai orang terdekat untuk anak. Dengan orang tua menjadi orang terdekat dari anak, menjadi teman cerita anak, dan orang tua memberikan rasa aman dan nyaman terhadap anak diharapkan anak akan lebih terbuka kepada orang tua dan orang tua akan lebih mudah untuk mengontrol perilaku anak. Kedua, peran orang tua sebagai pendidik untuk anak, orang tua remaja Desa Jambu Timur melaksanakan perannya sebagai pendidik untuk anak dengan cara orang tua senantiasa memberikan bimbingan terhadap anak, dari bimbingan agama, bimbingan moral, dan bimbingan sosial untuk anak mereka. Orang tua senantiasa untuk mengingatkan anaknya beribadah, berperilaku sopan santun, dan senantiasa memberikan nasihat dan contoh perilaku yang baik. Ketiga, peran orang tua sebagai pengarah ditunjukkan oleh orang tua Remaja Desa Jambu Timur adalah dengan cara memberikan arahan yang positif serta memberikan perhatian dengan penuh kasih sayang. Keempat, peran orang tua sebagai penasihat dilakukan oleh orang tua remaja Desa jambu Timur dengan cara senantiasa memberikan nasihat dengan baik dan tidak dengan menggunakan kekerasan. Kelima, peran orang tua sebagai motivator, orang tua remaja Desa Jambu Timur senantiasa

memberikan motivasi-motivasi untuk para anaknya dan mengarahkan mereka melakukan kegiatan yang positif.

3. Kendala yang dihadapi oleh orang tua remaja di Desa Jambu Timur adalah perdebatan antara anak dan orang tua, emosional anak dan orang tua, kekangan dari anak, serta kesibukan yang dihadapi oleh para orang tua setiap harinya.

## **B. Saran**

Berdasarkan keseluruhan data yang diperoleh oleh penulis dan segenap kemampuan yang dimiliki oleh penulis, maka beberapa saran yang dapat penulis berikan yaitu:

1. Bagi orang tua

Orang tua harusnya memberikan perhatian yang lebih dan pendidikan yang baik pada remaja, karena orang tua merupakan tempat dimulainya pendidikan anak mulai dari balita, anak-anak, hingga memasuki masa remaja. Peran dan perhatian orang tua sangat diperlukan oleh seorang anak. Orang tua adalah salah satu solusi yang sangat efektif dalam mencegah terjadinya kenakalan remaja.

2. Bagi remaja

Diharapkan dapat merubah perilaku kenakalan menjadi perilaku yang baik dan positif dan mendengarkan nasihat dari orang tua sehingga bisa menjadi bekal kedepannya dalam kehidupan di masyarakat.